

27/04/2015

JUSTICE ET PAIX - Le Service jésuite pour les réfugiés est à la recherche d'une directrice nationale ou d'un directeur national.

«Le Service jésuite des réfugiés (SJR) est une organisation catholique internationale qui a pour mission d'accompagner, de servir et de défendre les droits des réfugiés et des personnes déplacées. Elle est une œuvre de la Compagnie de Jésus et a été fondée en 1980. La Compagnie de Jésus a aussi mis sur pied un réseau au service des migrants dans les Amériques (Red Jesuita con Migrantes), réseau auquel le détenteur du poste aura à participer de par ses fonctions. Le travail du SJR repose d'abord sur une expérience d'accompagnement des réfugiés ici, au Canada, ou à l'international.

Description du poste: «Sous la responsabilité des Provinciaux jésuites du Canada, le directeur national ou la directrice nationale coordonne, anime et met en place des activités de soutien pour les personnes réfugiées et migrantes. La personne représente le Service jésuite des réfugiés international au Canada et doit en faire connaître les programmes, les campagnes, la vision et la mission. Elle participe à ce titre à des rencontres nationales, régionales et internationales. Le directeur ou la directrice nationale du SJR travaille en étroite collaboration avec les autres œuvres pour la justice sociale au sein de la Compagnie de Jésus.»

Pour plus d'informations concernant cette ouverture de poste, ouvrir et télécharge ce document PDF: [Ouverture de poste - Direction nationale du Service jésuite pour les réfugiés](#)

Les candidatures doivent être soumises avant le 30 avril 2015.

Source: Conférence Religieuse Canadienne